

Edito, 19 juin 2023

La Ruche bourdonne toujours et encore I

Un long silence du côté de La Gazette! De fait, la newsletter annuelle de Quartier de Lumière n'a pas paru depuis février 2018 et nous nous excusons auprès de ceux et celles qui ont eu pour habitude d'y prendre de nos nouvelles.

Il n'empêche que, comme dit plus haut, La Ruche n'a pas cessé de fonctionner pour autant. Au contraire, plusieurs activités s'y sont déroulées durant ces cinq dernières années. Aussi, pour cette édition de reprise, nous vous partageons une ou deux activités principales qui ont laissé de grosses empreintes dans la vie de La Ruche entre 2018 et 2022. Par la suite, nous reviendrons à la publication annuelle.

Un merci à tous, enfants, familles, animateurs, membres du comité de Quartier de Lumière et sponsors, de faire de La Ruche une réalité joyeuse!

Jeff





L'année faste

2018 fut marquée par de nombreuses activités. Mais, pour le besoin de cette édition de relance, nous vous en présentons deux : celles qui ont fait tâche d'huile à La Ruche.

Anou al kanpe : notre premier camp à Belle-Mare



Autour d'un feu pour se réchauffer

La Ruche a eu son premier camp du 23 au 26 juillet 2018 à Belle Mare. 54 enfants et une dizaine de responsables du centre ont piqué leurs tentes dans le camping mis à notre disposition par le Ministère de la Jeunesse et des Sports. *A nou al kanpe* avait deux

objectifs: le renforcement des liens entre les membres du groupe (enfants et animateurs compris), et la

responsabilisation des enfants et le développement de leur autonomie. Malgré les mauvaises conditions climatiques, nous avons profité de la mer et du lieu pour nous amuser, détendre et socialiser.



Jouer pour socialiser

Sav Art Fer

Cette année-là, Sav Art Fer, 4^e édition, tint toutes ses promesses du 14 & 15 décembre. De fait, nombre de travaux des enfants et jeunes furent mis en vente afin de financer un des projets vacances de 2019. Parents et amis ont pu admirer le savoir faire des bénéficiaires de La Ruche.



L'affiche de Sav Art Fer 2018



Nou finn al Rodrig!

« Les voyages forment la jeunesse! »

Déplacement et dépaysement ! Aller vers une culture différente de la sienne, rencontrer des gens vivant de cette culture : 13 jeunes et 5 animateurs en ont fait l'expérience lors d'un voyage à Rodrigues du 21 au 27 novembre 2019.

sonner...



Avec la S'kool of Art



Détente à Trou d'Argent

Faire ses premiers pas sur le sol rodriguais fut un grand saut dans l'aventure : paysage escarpé rappelant la Savane, sourire et bonhomie de ses habitants, et leur proximité à la nature. Jeunes et accompagnateurs ont vécu ces cinq jours entre balades - Cavernes Patate ou la plage de Trou d'Argent –, visites et temps d'échange et de partage fraternel avec la S'kool of Art..



Dépaysement : paysages de Rodrigues





Covid-19, l'expérience d'une vie!

Le Covid-19 est venu perturber le quotidien de l'humanité, le ramenant, ainsi, à l'essentiel. La Ruche et La Valette en ont fait l'expérience aussi.

Nous avons donc eu à réorganiser les classes en fonction des mesures sanitaires mises en place par les autorités après les confinements.



Classes à l'extérieur

La Valette avait même été décrété zone rouge, en 2021, par les autorités publiques. Nous avons dû or-



Petit nombre d'enfants en classe

ganiser, avec la participation d'autres personnes et associations bienveillantes, des distributions de nourritures pour



Port du masque obligatoire





La Ruche a dix ans!

10 ans que La Ruche, centre d'éducation et de formation, se dresse fièrement au cœur de La Valette grâce au soutien de nombreux sponsors qui ont cru et qui continuent à croire en ce que nous faisons. La Ruche a même pris place dans les cœurs des habitants du village! Les principales dates et activités qui ont jalonné l'année anniversaire :



11 novembre : Table ronde organisée à l'ICJM : « Face à la pauvreté, l'éducation favorise l'intégration sociale. Mythes ou réalités ? »



30 novembre 2022 : Journée d'activités avec la participation des enfants d'AILES. Ateliers de peinture, mosaïque, slam, danse, sculpture et ravanne furent au programme de la journée qui fut aussi un joli moment de partage et d'amitié.



10 décembre : Enfants, parents, anciens membres du personnel, le comité et quelques sponsors ont célébré La Ruche.



15 décembre : Célébration et exposition de tableaux au local de la Fondation Medine Horizon. Invités : les exposants, le comité et les amis et sponsors de Quartier de Lumière.